COORDINADORA CANTABRA



POR PENSIONES PÚBLICAS Y DIGNAS

f www.facebook.com/coordinadoracantabradepensiones

COMUNICADO, PARA ESTE LUNES, 3 DE ABRIL DE 2023

"No paramos porque no nos da la gana": Esta sería la frase con la que podíamos resumir el hecho de que, durante más de cuatro años, las y los pensionistas cántabros nos concentramos todos los lunes en distintos pueblos y ciudades de nuestra geografía regional.

En la Coordinadora Cántabra de Pensionistas, insistimos en resaltar nuestro tesón y perseverancia demostrados, desde que nos pusimos en marcha y, sobre todo, insistimos en afirmar que ese tesón y perseverancia sigue dando sus frutos. Somos conscientes de que, de no haber sido porque nuestro movimiento está vivo, porque es un movimiento que tiene unos objetivos claros, y porque lo que reivindicamos afecta a la vida de las personas, muchas de las medidas adoptadas por el actual Gobierno de Coalición no hubieran llegado a ser realidad.

"Somos viejos pero no idiotas" y ser mayor es una gran ventaja para saber "andar por la vida".

Sin embargo, según datos que se desprenden del Estudio sobre el Envejecimiento Activo, realizado por CaixaBank, el 64% de los encuestados considera que en España se tienen prejuicios hacia las personas mayores, y prácticamente la totalidad de ellos afirma que se debería valorar más el talento y la experiencia.

Es más, el 90% piensa que el hecho de que las personas mayores se mantengan activas repercute en una mejor salud. Y según el Instituto Nacional de Estadística, de aquí a 2030, casi cuatro de cada diez españoles será mayor de 60 años, el 48% de los mayores de 60 años se consideran personas activas, y el 72% admite que le gustaría serlo todavía más. De Estos datos nos ayudan a seguir perseverando.

El mencionado Estudio de CaixaBank destaca que el 60% de los encuestados cree que, en los medios de comunicación, no se nos ofrecen referentes en qué fijarnos, antes al contrario, se empeñan en presentarnos, como modelo, auténticos "jarrones chinos" que deberían ser enterrados en el olvido, porque solo el recuerdo de lo que hicieron, cuando tuvieron poder, merece efectivamente ser olvidado.

El 66% indica que las personas de edad, como personas experimentadas a las que consultar, contribuirían a que la sociedad cometiese menos errores, el 62%

cree que son personas con una visión más global del mundo, y el 60% cree que algunas personas mayores, en concreto, y ante situaciones históricas adversas, seguro que podrían iluminarnos el camino, basándonos en su experiencia personal concreta. Por último, el 47% piensa que, al menos, pueden aportar como cuidadores de hijos o nietos.

Estar activo no depende de la edad concreta, sino de la actitud que tengamos ante la vida.

En nuestra Coordinadora, centramos principalmente nuestros esfuerzos en reclamar unas condiciones materiales que nos faciliten vivir más y mejor. Por eso insistimos en conseguir una pensión mínima suficiente, en que se igualen las condiciones de vida entre hombres y mujeres, en que mejoren los salarios y se cree empleo.

Pero también somos conscientes de que la sociedad no puede desaprovechar el caudal de saberes que sus ciudadanos acumulan a lo largo de su vida, y es por lo que reclamamos una mayor consideración hacia las personas de edad que, si bien a efectos económicos, están inactivas, socialmente, sin embargo, no lo están, antes al contrario, en algunos casos están muy activos, y quisieran que la sociedad les facilitase estarlo más.

Una sociedad que solo mira a su futuro, dejando de lado el presente y su pasado, corre el riesgo de equivocarse con frecuencia, y de construir un futuro vacío, sin bases sólidas en qué apoyarse, porque el presente y el pasado son reales, mientras que el futuro puede no ser más que un ideal.

PORQUE LA SOCIEDAD NO DISCRIMINE A LAS PERSONAS SEGÚN SUS CONDICIONES PERSONALES Y, EN PARTICULAR, QUE NO LO HAGA EN RAZÓN A SU EDAD

PORQUE LA SOCIEDAD RECONOZCA LA VALÍA DE LOS SABERES QUE LAS PERSONAS DE TODA CONDICIÓN ACUMULAN A LO LARGO DE SU VIDA

PORQUE LA SOCIEDAD PONGA EN EL CENTRO DE SUS ASPIRACIONES LOGRAR QUE LA GENTE VIVA MÁS Y MEJOR

PORQUE LOS GOBIERNOS MIDAN SIEMPRE LA EFICACIA DE SUS POLÍTICAS EN FUNCIÓN DE CUÁNTO BENEFICIAN O PERJUDICAN A LAS PERSONAS DE EDAD

POR LA DEFENSA DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES QUE GARANTICE EL DERECHO CONSTITUCIONAL A UNA PENSIÓN DIGNA Y SUFICIENTE

POR UNA PENSIÓN MÍNIMA IGUAL AL SALARIO MÍNIMO

POR UN SALARIO MÍNIMO IGUAL AL 60% DEL SALARIO MEDIO, SEGÚN ESTABLECE LA CARTA SOCIAL EUROPEA

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES SE DEFIENDEN